



**GAMA POWER SYSTEMS ENGINEERING AND CONTRACTING INC. Kazanskaya Filiale**

**From / От** : Can Yildiz **Date / Число** : 25/12/2017  
**To / Кому** : Glukhov V.A. **Ref. no / №** : KZN-GAMA-GEM-L-17-0113  
**Company / Компания** : GEM **Fax no / Факс №** :  
**CC** : **Pages / Страниц** : 1

**Subject:** Recommendation of LLC «Gidroelektromontazh»

**Предмет:** Отзыв о деловой репутации ООО «Гидроэлектромонтаж»

**Dear Sirs!**

**Уважаемые Господа!**

In the period of 2016 – 2017 the company LLC «Gidroelektromontazh» performed electrical work and instrumentation work on the project "Modernization of Kazanskaya CHPP-3 on the basis of the gas turbine 390 MW".

Thank You and the staff of LLC «Gidroelektromontazh» for the fulfilled on time work.

The company confirms the high professionalism, qualifications of staff of LLC «Gidroelektromontazh» in the performance of assigned tasks. Celebrate Your ability to perform the work in accordance with the terms of the contract and the Customer requirements.

We hope to continue our successful cooperation, and this letter is to recommend LLC «Gidroelektromontazh» as a reliable and responsible partner with highly qualified personnel able to efficiently and quickly solve the tasks.

В период 2016г. – 2017г. компания ООО «Гидроэлектромонтаж» выполняла электромонтажные и КИПиА работы по проекту «Модернизация Казанской ТЭЦ-3 на базе ГТУ 390 МВт».

Выражаем Благодарность Вам и коллективу ООО «Гидроэлектромонтаж» за выполненную в установленный срок работу.

Компания подтверждает высокий профессионализм, квалификацию сотрудников ООО «Гидроэлектромонтаж» при выполнении поставленных задач. Отмечаем Ваше умение выполнять работу согласно условиям договора и требованиям Заказчика.

Надеемся на продолжение нашего успешного сотрудничества и настоящим письмом рекомендуем ООО «Гидроэлектромонтаж» как надежного и ответственного партнера с высококвалифицированным персоналом, способным качественно и оперативно решать поставленные задачи.

Best Regards,

Can Yildiz  
Site Manager

С уважением,

Джан Йылдыз  
Начальник стройплощадки